

Il y a cent ans, la planète entrait en guerre, laissant ça et là quelques contrées épargnées par le conflit. Parmi elles se trouvaient la Suisse, et bien entendu, Genève. Mais le fait de ne pas se battre implique-t-il nécessairement que l'on soit en paix ?

La question est spécialement valable pour Genève, ville par excellence du CICR et canton frontalier indéfendable de surcroît. Pour tenter d'y répondre, trois chercheurs vont en décliner les facettes humanitaire, sociopolitique et mémorielle. Au-delà de leur diversité, ces thématiques chercheront toujours à résoudre la même énigme : peut-on vraiment se sentir en paix quand le reste du monde est en guerre ?

Conférences :

Genève humanitaire : entre guerre et paix

Par Cédric Cotter

Vendredi 18 septembre 2015, 12h30

Genève : une neutralité ambiguë

Par Daniel Palmieri

Vendredi 9 octobre 2015, 12h30

La guerre dans un miroir : Genève et les célébrations du cinquantenaire

Par Ignace Cuttat

Vendredi 13 novembre, 12h30

Toutes les conférences ont lieu à la Maison Tavel, Rue du Puits-St-Pierre 6, à 12h30.

Entrée libre, sans réservation, dans la limite des places disponibles



Genève

Et la Grande Guerre

Cycle de conférences organisé par l'Association pour l'étude de l'histoire régionale